



12 de noviembre de 2021

## **CARTA CIRCULAR**

### **A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA**

Dr. Luis A. Ferrao  
Rector

### **LA ESCUELA ELEMENTAL DE LA UPR UPR RECIBE LA REACREDITACIÓN DE PARTE DE LA MIDDLE STATE ASSOCIATION OF COLLEGES AND SCHOOLS**

Es con sumo regocijo que comunico a todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que la Escuela Elemental adscrita a la Facultad de Educación de nuestro recinto ha recibido la reacreditación de la Middle States Association of Colleges and Schools (MSACS), distinción que ostenta de manera ininterrumpida desde 1983 como testimonio de su excelencia.

Esta reacreditación se concreta luego de culminar un proceso en el que se cumplieron a cabalidad con los doce estándares establecidos por la MSACS que comprenden todas las áreas académicas y administrativas que han hecho de nuestra escuela elemental un referente de calidad óptima en la enseñanza de ese nivel en Puerto Rico. Esta reacreditación es efectiva por los próximos siete años.

El equipo visitante MSACS presentó a la comunidad escolar un informe que pone de relieve como gran fortaleza de la escuela su cultura escolar y el compromiso genuino en mantener un ambiente productivo para la enseñanza y el mejoramiento continuo del desempeño estudiantil.

Felicito cálidamente a la doctora Mayra Charriez —decana de nuestra Facultad de Educación—, la Dra. Grace Carro -directora de la Escuela-, así como a todo el grupo de trabajo de nuestra Escuela Elemental por este logro que testimonia, no solo el nivel cimero de esta entidad, sino también el compromiso profundo de continuar forjando el futuro de Puerto Rico a través de la educación de nuestra niñez.